

**DISERTARÁN ESPECIALISTAS SOBRE LA LABOR DE DIFUSIÓN Y DIVULGACIÓN EN LA
UNIVERSIDAD**

**El objetivo es reflexionar sobre la importancia de la difusión desde las instituciones de educación superior*

Reconocidos científicos, comunicadores, divulgadores y promotores culturales, reflexionarán el próximo 14 de enero en torno a la relevancia de la difusión desde las instituciones de educación superior, por ser una de sus actividades sustantivas.

El *Tercer Foro Interunidades ¿Cuál debe ser el papel de la difusión de la cultura y la extensión universitaria en la UAM?*, convocado por la Rectoría General de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), se llevará a cabo en el Auditorio Arquitecto Pedro Ramírez Vázquez para refrendar el compromiso con la investigación humanística que permita atender los problemas nacionales y fomentar el acercamiento e intercambio con la comunidad.

La inauguración del encuentro estará a cargo del doctor Eduardo Peñalosa Castro, rector general de esta casa de estudios, a las 9:00 horas, con el objetivo de presentar a los asistentes la problemática que se vive al interior de las universidades sobre el tema.

A las 9:45 horas Nicolás Alvarado, coordinador del foro De muro a muro, ofrecerá la ponencia La difusión de la cultura y la divulgación de la ciencia en el ámbito universitario.

Jorge Volpi, actual titular de la Coordinación de Difusión Cultural de la Universidad Nacional Autónoma de México, impartirá a las 10:15 horas la charla La difusión de la cultura en el ámbito universitario, la experiencia de la UNAM.

Más tarde, será el turno de Julieta Fierro Gossman, destacada investigadora del Instituto de Astronomía y ex directora general de Divulgación de la Ciencia de la UNAM, a las 12:00 horas, con la conferencia El papel de las universidades en la divulgación de la ciencia.

Mientras que, a las 12:30 horas, María de Lourdes Pérez Guzmán, directora de Difusión y Fomento a la Cultura del Instituto Politécnico Nacional, disertará sobre La difusión de la cultura y la divulgación científica en el ámbito universitario, la experiencia del IPN.

El primer foro interunidades. *La investigación de la UAM: presente y futuro* efectuado el 23 de abril de 2018 contó con la participación de miembros destacados, profesores distinguidos, investigadores y ex rectores generales expertos en temas del desarrollo y conocimiento de la universidad para brindar a la comunidad un panorama general de su labor a lo largo de los 45 años de existencia.

El segundo, *La docencia en la UAM: innovación educativa*, realizado los días 10 y 11 de septiembre de 2018 profundizó en la necesidad de impulsar estrategias educativas para el establecimiento de programas en línea con el propósito de ampliar la cobertura de la universidad, sin dejar de lado la esencia de su modelo educativo fincado en la interdisciplina.

